

# Patrick Fiori, à

Les trois finalistes du grand concours organisé pour l'occasion de passer quelques heures avec l'artiste. En prime,

Alors qu'à l'extérieur, les fans commencent à se presser contre les grilles pour apercevoir leur idole, elles sont arrivées à 16 h 30, ponctuelles au rendez-vous. Un peu stressées - mais comment pouvait-il en être autrement ? - en songeant à l'expérience unique qui les attendait : magnifique, troublante, et en fin de compte un peu cruelle. Puisqu'au final, une seule des trois allait vivre son « rêve » jusqu'au bout : partager la scène avec Patrick Fiori le temps d'un duo, lors du grand concert donné ce samedi soir sous le chapiteau de la foire. Et pourquoi pas... se faire remarquer du parterre de professionnels, qui accompagnait le beau gosse marseillais, hier, sur son étape luronne.

## Un choix difficile

Mais pour l'heure, Sylvie, Emilie et Mélanie font connaissance. Dès l'annonce du grand concours organisé par L'Est Républicain, toutes trois nous ont fait parvenir une vidéo dévoilant leurs talents vocaux, sur l'air de « Quatre mots sur



Patrick Fiori était confronté à un choix difficile. C'est finalement

« un piano », le tube originellement interprété par Patrick Fiori avec Jean-Jacques Goldman et Christine

Ricol (extrait de l'album « Si on chantait plus fort » 2007). Et toutes trois ont donc été sélectionnées par

## Trois finalistes de grand talent



Sylvie Beaurain, 33 ans, originaire de Lure.

■ **Sylvie Beaurain** : La petite "locale" de l'étape. À 33 ans, notre Luronne occupe néanmoins un poste de fonctionnaire à Paris.

Elle fait partie de deux sympathiques groupes du secteur : Switch et les Red Poustach'. Dans le domaine, Sylvie comptait déjà une expérience fructueuse dans les coulisses de la Star Academy (lire ci-dessus). Elle est fan d'Édith Piaf, de Zaza



Emilie Bourgeois, Nancéenne et lauréate du concours.

Fournier... et de pop-rock (Tina Turner...)

■ **Émilie Bourgeois** : 31 ans, assistante en ressources humaines, la Nancéenne - semi-professionnelle - évolue le reste de l'année dans l'orchestre « Paradise » (reprises françaises et internationales). Déjà victorieuse des sélections pour « La nuit des stars » (lire plus haut), l'invitée choisie par Patrick Fiori pour se produi-



Mélanie Frossard, 26 ans, en provenance de Delle.

re sur scène hier soir apprécie tout particulièrement les rythmes pop-folk.

■ **Mélanie Frossard** : 26 ans, Delloise d'adoption. Elle s'est lancée dans le char il y a moins d'un an. Et ce afin « d'accompagner son compagnon » Robi Guégan, avec lequel elle s'est d'ailleurs produite dans les allées de la foire. Elle adore les influences blues-gospel, Norah Jones et Ben Harper.

■ **Patrick, l'homme pressé.** Quelle vie à 100 à l'heure que celle menée par Patrick Fiori ! Tout simplement une vie d'artiste.

Parti dans la nuit après le concert qu'il avait donné vendredi soir dans la région de Cambrai, c'est dans le bus qu'il a cherché son premier sommeil, durant les quelque 500 km du trajet.

Arrivée à l'hôtel Mercure de Luxeuil à 9h. Petite douche. Première visite de courtoisie à la foire dans la matinée. Deuxième partie de "nuit" dans l'après-midi et retour à Lure vers 17h, pour les « balances ».

■ **Vraiment pressé.** Ah oui ! Le Marseillais ne s'est pas non plus attardé à Lure, reprenant pour la deuxième nuit d'affilée, le même moyen de transport. Direction cette fois-ci le Sud... insulaire. Pour une interview qu'il doit donner ce soir à Ajaccio.

■ **Fan ?** L'histoire ne dit pas s'il connaît par cœur le répertoire du chanteur. Mais le secrétaire d'État Alain Joyandet n'a pas pu attendre le début du concert pour s'en imprégner. Accompagné de son épouse, il est venu se « payer » quelques notes au moment des « balances ».

■ **Dédicace.** Sur le site de la foire on peut boire -avec modération-, manger, équiper sa maison ou la meubler, mais ce dimanche (de 14 h à 18 h) on pourra également s'arrêter au stand N° 14 de L'utile à tous où Michel Bregnard dédicacera, son nouvel ouvrage « Contes et légendes de Haute-Saône ».

■ **Dîner spectacle.** La dernière grande soirée de cette Foire de Lure devrait accueillir ce dimanche près de 800 convives sous le chapiteau restaurant. Avec un dîner spectacle sous le signe de la bonne humeur.

À partir de 20 h 30, chacun pourra en effet se divertir avec les Fran'Jines. Cinq artistes au cœur d'une « facétie musicale en hommage aux Frères Jacques ». Ou, plus tard, se laisser aller sur des rythmes folkloriques roumains.

# la folie !

notre journal ont eu la chance  
en duo sur scène pour la gagnante.



ent Emilie qui l'a accompagné lors de son tour de chant.

un jury composé de musiciens professionnels, et de serveurs dévoués de votre quotidien préféré... Dieu sait que le choix fut dur tant le niveau général était élevé (sans aucune flagornerie). 17h40. L'échéance se rapproche pour nos trois finalistes, conviées par Patrick Fiori à les rejoindre sur la scène de la foire. Où, sweet bleu à cordelettes sur les épaules et baskets au pied, il termine les « balances » avec ses musiciens. C'est l'heure du grand test pour Mélanie, la Delloise, que les visiteurs de la foire ont également pu entendre dans les hallées avec, à la guitare, son compagnon Robin Guégan. Sylvie, la "locale de l'étape", semble également bien armée pour jouer son va-tout. Elle qui avait été retenue en 2006 pour faire les derniers essais studio de la

Star Academy. Une émission de télé-réalité sur laquelle elle avait dû tirer un trait pour des raisons professionnelles. Ce qu'il faisait d'ailleurs un point commun avec Emilie, la Nancéienne (essais pour la Star'Ac 2), déjà sélectionnée quant à elle pour la « Nuit des Stars », le show organisé par la chaîne RTL 9 au Galaxie d'Amnéville. Choisie parmi 800 candidates (elles étaient cinq dans ce cas), elle avait alors partagé la scène avec Jenifer, Natasha St-Pier et Calogero devant 2.000 personnes. Hier soir, ils furent plus de 800 à l'applaudir au terme de sa prestation avec un Patrick Fiori au meilleur de sa forme. Grande gagnante d'une journée qui restera dans les mémoires de trois jeunes femmes. Et d'un public aux anges !

François VADOT



Pause musicale sur le stand de L'Est Républicain avec le chanteur Robin Guégan et sa compagne Mélanie.



Hier, vers 17 h 30, soit trois heures avant le concert, les fans de Patrick Fiori se pressaient déjà devant les grilles.



Séance de maquillage par les esthéticiennes du CFA.

# CHÉ A CHANGÉ

# ILLE

Du 7 au 11 octobre

# TOUR